

「市民活動支援事業」

今回の支援事業で、私たちは「うんちクリーン作戦」という行事を行いました。これは、「犬の粪の処理」など、愛犬家のマナーが社会問題となっていますが、モラルの向上を目指して、愛犬とゲーム感覚で、しつけをしながら、皆さんにも知つていただこうという企画です。

今回の支援事業は、ボランティア活動をしている人たちにとって、とてもありがたいことです。こうした活動を継続的に行い、犬の正しいしつけを一人でも多くの皆さんに知つていただき、公園などの清掃活動を続けながら、人と動物の共存生活が営まれればと思います。

人と動物の共存をめざして・・・



Dogボランティアクラブ

代表 坂本政子さん

中山道太田宿に賑わいを戻すと、盆踊り大会などの行事に取り組んでいます。新しい取り組みとしては、宿場町の風情を演出しようと平成15年度から「灯籠」を製作しています。会員の手作りですが、一日の仕事を終えた後のこうした地域づくりの活動に、会員も良く参加してくれたと思います。夜になると灯りがともり、とてもすてきな街並みを演出してくれます。

今回、事業の採択を受けたことで、「こうした活動ができるようになりました。

この活動を通じて、「まちづくり」、「旅の人との交流」など数多くのメリットがあつたと思いました。また、来園者が園内を散策しやすいように、木製の階段を整備しました。

宿場の風情をすてきに演出



中山道発展会

代表 小島和博さん

私は、みのかも健康の森周辺の山野草の保護と観察を行っています。この健康の森周辺には、約400種類ほどの山野草があるそうです。

昨年3月にできたばかりの会ですが、この支援事業を受けたことにより来園者が自然をより身近に感じていただき、また、自然保護の大切さを知つていただくため、さまざまな取り組みができました。

具体的には、「山野草親子教室」を開催したり、園内に「山野草観察園」を作ることができました。また、来園者が園内を散策しやすいように、木製の階段を整備しました。

自然保護の大切さを広げたい



みのかも健康の森

山野草の会

代表 片桐巖さん